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Top 7 Aktueller Stand zur Saisonauswertung 
 
 
Frau Riethdorf erläutert die aktuelle Statistik zu den Ankünften und Übernachtungen. Die Über-
sicht ist dem Protokoll als pdf beigefügt. Die Vorsaison verlief bis auf den April ganz gut. Sorgen 
bereitet die Hochsaison. Insbesondere der August liegt hinter den Erwartungen zurück. Die ein-
hellige Meinung, dass sich die Hauptsaison von allein verkauft, ist in Frage zu stellen. Die Haupt-
saison schwächelt insgesamt in den letzten Jahren.  
 
Außerdem zeigt Frau Riethdorf die Einnahmen auf den Parkplätzen und bei den Tageskurkarten-
automaten. Die Einstellung der Kurkartenkontrolleurin zeigt Wirkung. Sie hat bereits das Fünffa-
che eingenommen, als der Sicherheitsdienst im letzten Jahr. Insgesamt sind schon jetzt so viele 
Tageskurkarten verkauft worden, wie im gesamten Vorjahr. Hier ist also von einer Steigerung 
zum Jahresende auszugehen.  
 
Bei den Parkplatzeinnahmen fehlen noch 17% zum Vorjahresergebnis. Zum Jahresende wird hier 
mindestens der Vorjahreswert erreicht werden. 
 
 
 


